



# 新川高校NEWS



-発行-

荒井学園新川高等学校

〒937-0041

魚津市吉島1350

## 中川用水クリーン作戦！！

10月12日(日)に中川用水清掃ボランティアを行いました。

毎年恒例となっているこの活動には、今年は個人参加の生徒に加えて、生徒会執行部、ボランティア部、陸上競技部、野球部の生徒が参加しました。朝早くに集合し、午前中いっぱいかけて、地域の方々と一緒に用水の中や周辺にたまたま落ち葉やごみを取り除きました。

作業を進めるうちに、普段何気なく見ている地域の環境を守る大切さを実感する生徒も多く見られました。

終了後には「地域がきれいになって気持ちがいい」「また来年も参加したい」との声も上がり、達成感あふれる活動となりました。



## 親子で楽しむ理科の世界

9月20日(土)に魚津市にあるもくもくホールにて、理科教室・天体観測を行いました。

当日は、小学1年生から5年生までの子どもたちと保護者の8組が参加しました。月の満ち欠けの実験を行った後、模型づくりにも挑戦し、親子で協力しながら楽しく学んでいました。ボランティアの生徒たちは、模型づくりをサポートしていました。

あいにくの雨で天体観測はできませんでしたが、充実した時間となりました。



## 白ねぎ農作業に挑戦！！



10月19日(日)、農事組合法人ゆかり営農組合の協力のもと行われた白ねぎの農作業体験に、本校から1年生を中心に6名の生徒が参加しました。

生徒たちは、普段なかなかできない白ねぎの収穫作業に挑戦し、土の感触や収穫の大変さを実感しました。初めての体験に戸惑いながらも、楽しそうな声が畑いっぱいに響いていました。

## 富山の伝統食 「芋かいもち」づくりに挑戦



10月18日(土)、魚津市のお餅屋「源七」さんの協力のもと、茶道部の生徒たちが、富山県老人クラブ連合会の皆さんと一緒に伝統食「芋かいもち」づくりを行いました。

地域の方々と一緒に調理をする中で、昔ながらの作り方や食文化について学ぶことができ、貴重な体験となりました。

作った後は、「芋かいもち」を参加者みんなで味わいながら交流を深める楽しい時間となりました。

また、100食分の「芋かいもち」の無料配布も行われました。

## 「〇〇魚津」ボランティア 地域とのふれあい

10月18日(土)、19日(日)に魚津市のありそドームで開催された「〇〇魚津」のボランティアに、生徒会やボランティア部の生徒たちが参加しました。

「〇〇魚津」は、魚津市の商工業や農林水産業を一堂に集め、地域の魅力を発信する大規模な展示会です。会場には多くの来場者が訪れ、にぎわいを見せていました。

ボランティア参加の生徒たちは、ゴミの片づけやガラポン抽選会の受付などを中心に活動し、コミュニティビジネス部と華道部は、それぞれ出店して商品販売やワークショップを行いました。来場者との交流を通して地域の方々とのつながりを深めていました。



## 「UOZU梨IPA」ラベル決定！

クラフトビール「UOZU梨IPA」のラベルデザインに、村上乃彩さん(2年・上市中)の作品が採用されました。

「UOZU梨IPA」は、魚津産の梨を使ったクラフトビールで、魚津の魅

力を発信する商品として注目されています。村上さんのデザインは、爽やかで親しみやすい雰囲気が評価され、採用が決まりました。

商品は10月19日(日)から市内の店舗で販売されています。

